



## COMMUNIQUÉ

*Pour diffusion immédiate*

### Étudiants en architecture recherchent projets de rénovation

**Lévis, le 7 août 2018** – Les étudiants en architecture du Cégep Lévis-Lauzon recherchent des gens ayant des projets de rénovation majeure pour leur résidence. Dans le cadre du cours « Relevés et rénovation de bâtiments » du programme *Technologie de l'architecture*, ils s'activeront à trouver des solutions innovantes pour maximiser les travaux de rénovation.

Les propositions seront remises sous forme d'esquisses et de plans.

Les personnes intéressées à soumettre un projet aux étudiants sont invitées à remplir le formulaire **avant le 2 septembre 2018**. La description de l'activité ainsi que les informations concernant les critères de sélection sont disponibles via la page du programme Technologie de l'architecture sur le [site du Cégep de Lévis-Lauzon](#).

À noter que nous communiquerons seulement avec les gens dont le projet sera retenu.

– 30 –

#### SOURCE :

Francis Martel  
Conseiller en communication  
Cégep de Lévis-Lauzon  
Tél. : 418 833-5110, poste 3113  
francis.martel@cll.qc.ca

#### INFORMATION :

Julie Barbeau  
Technicienne en architecture  
Cégep de Lévis-Lauzon  
Tél. : 418 833-5110, poste 3507  
t\_arch@cll.qc.ca